

Fraksi PKB Setuju RKUA PPAS Kab. Pangandatan tahun 2023 Dibahas pada Tahapan Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INFORMAN.ID

Aug 25, 2022 - 13:48



PANGANDARAN JAWA BARAT - Kami Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa Setuju RKUA PPAS Kabupaten Pangandatan tahun 2023 untuk Dibahas Pada Tahapan Selanjutnya.

Demikian disampaikan Haer S.Pdi dari Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa Dewan

Perwakilan Rakyat Daerah kabupaten pangandaran atas Penjelasan Bupati Terhadap Rancangan Perubahan Kebijakan Umum Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (KUA) serta rancangan perubahan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2023. bertempat di ruang rapat paripurna DPRD Kabupaten Pangandaran, Senin (05/08/2022).

Dikatakannya bahwa, sdr.pimpinan dan para anggota dewan perwakilan rakyat daerah kabupaten pangandaran;yth.sdr. bupati dan wakil bupati pangandaran;yth.rekan-rekan unsur forkopimda kabupaten pangandaran atau yang mewakili;yth.sdr. sekretaris daerah, para asisten, staf ahli, kepala skpd, kepala bagian, camat, sekretaris dan kepala bidang skpd lingkup pemerintah kabupaten pangandaran, kepala instansi vertikal, pimpinan BUMN, BUMD, dan hadirin yang berbahagia.

Puji syukur senantiasa terlimpahkan kehadirat allah swt tuhan yang maha esa, atas limpahan anugerah rahmat dan karunianya kita pada hari ini dapat menghadiri rapat paripurna dengan penuh semangat dan hati ikhlas. sholawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada baginda rasulullah muhammad saw, kepada keluarga, sahabat dan kita yang hadir pada sidang ini, serta seluruh masyarakat kabupaten pangandaran umumnya, semoga kita semua mendapat syafa'atnya. aamiin ya allah yarobbal alaamiin.

Hadirin yang kami hormati, terimakasih kami sampaikan pada pimpinan sidang paripurna atas kesempatan yang diberikan kepada kami untuk memberikan pandangan umum fraksi partai kebangkitan bangsa DPRD kabupaten pangandaran atas penjelasan bupati pangandaran tentang penyampaian rancangan Perubahan Kebijakan Umum Anggaran pendapatan dan belanja daerah (KUA) serta perubahan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (PPAS) kabupaten pangandaran tahun anggaran 2022," Kata Haer.

Lanjut Haer, rapat paripurna dan hadirin yang kami hormati, setelah kami menerima draft rancangan perubahan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah (KUA) serta perubahan prioritas dan plafon anggaran sementara (PPAS) kabupaten pangandaran tahun anggaran 2022 maka "dengan ucapan bismillahirrohmanirrohim" kami fraksi partai kebangkitan bangsa setuju untuk dibahas pada tahapan selanjutnya," ujarnya.

Hadirin rapat paripurna yang barbahagia,demikianlah pandangan umum fraksi partai kebangkitan bangsa, kami sampaikan terima kasih atas segala perhatian, semoga semua hal yang kita lakukan senantiasa bermanfaat serta ada dalam limpahan rahmat dan maghpiroh allah.swt. aamiin," ucapnya.

Peduli ummat, melayani rakyat.Parigi, 05 agustus 2022Fraksi Partai Kebangkitan BangsaDewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Pangandaran Haer, S.Pd.i (ketua)Encep Najmudin.SH (sekertaris) (***)